

Zwischenmitteilung des Vorstandes gemäß § 37 x WpHG innerhalb des 1. Halbjahres des Geschäftsjahres 2008/09

KPS AG: Gelungener Start in das GJ. 2008/09; Konzernkennzahlen 1. Quartal: Umsatz € 10,9 Mio., EBITDA € 0,9 Mio.; hoher Auftragseingang durch neue Großprojekte; Vorstand bekräftigt Umsatz- und Ergebnisprognose für Ifd. GJ.

WKN A0STZE, ISIN DE000A0STZE9, zugelassen zum Handel an den Präsenzbörsen in Frankfurt/Main, Stuttgart, Hamburg, Berlin-Bremen, Düsseldorf und München sowie im elektronischen Handelsregister XETRA

Geschäftsergebnisse im 1. Quartal bestätigen einen erfolgreichen Start in das Geschäftsjahr 2008/09

Die vorläufigen Kennzahlen für das 1. Quartal bestätigen den erfolgreichen Start in das Geschäftsjahr 2008/09. Bei einem Umsatz von € 10,9 Mio. (VJ. 10,5 Mio.) wurde ein EBITDA von € 0,9 Mio. (VJ. 0,9 Mio.) erwirtschaftet. Damit ist es gelungen, trotz der weltwirtschaftlichen Turbulenzen sowohl Umsatz als auch Ergebnis auf Vorjahresniveau zu halten. Erfreulich ist hierbei, dass trotz der umfangreichen Vorleistungen und Anlaufkosten aus dem Start von drei neuen Großprojekten auf der Ergebnisseite keine Einbußen gegenüber dem Vorjahr zu verzeichnen sind.

Wachstumstreiber Business Transformation – neue Kunden, erfolgreiche Großprojekte, hoher Auftragsbestand

Sehr erfolgreich verlief im 1. Quartal die Entwicklung des Auftragseingangs. Vor allem im Bereich Retail / Fashion konnten namhafte Neukunden für strategische Transformationsprojekte mit einem durchschnittlichen Projektvolumen pro Kunde im mittleren einstelligen Millionenbereich gewonnen werden. Damit konnte die KPS Consulting ihre führende Marktposition im Bereich Retail / Fashion eindrucksvoll untermauern und weiter ausbauen.

Die Erfolge bei der Gewinnung neuer Kunden sowie zusätzliche Auftragserteilungen bei bestehenden Kunden haben zu einer weiterhin positiven Entwicklung des Auftragsbestands geführt. Mit einem Volumen von über € 40 Mio. umfasst die Auftragsreichweite nach wie vor einen über dem Branchendurchschnitt liegenden Zeitraum von mehr als 12 Monaten.

Vorstand gibt positiven Ausblick auf das Ifd. Geschäftsjahr

Nachdem bereits im 1. Quartal eine solide Grundlage für eine nachhaltig positive Entwicklung von Umsatz und Ertrag gelegt werden konnte, geht der Vorstand der KPS davon aus, dass trotz der schwierigen wirtschaftlichen Rahmendaten und der Turbulenzen am Weltmarkt auch im Geschäftsjahr 2008/09 Umsatz und Ergebnis mindestens auf dem Niveau des Vorjahres (Umsatz € 37,1 Mio., EBITDA € 4,1 Mio.) gehalten werden können.

München, den 17.02.2009

KPS AG
Der Vorstand

Über KPS AG

KPS ist ein auf die Bereiche Business Transformation und Prozessoptimierung spezialisiertes Beratungsunternehmen und zählt darüber hinaus zu den führenden IT-Beratungs- und Systemhäusern in Deutschland.

Die Schwerpunkte liegen in den Bereichen Business Transformation (Strategie- und Prozessberatung), Enterprise Ressource Planning (Prozessoptimierung und SAP-Implementierung), Product Life-Cycle Management & Supply Chain Management (Optimierung von Konstruktions- und Entwicklungsprozessen, Integration von Konstruktions- und ERP-Welt, Implementierung von CAD- und PDM-Lösungen), Enterprise Content Management (Archivierung, Dokumentenmanagement-Systeme, Workflow-Lösungen) sowie System Architecture & Integration (eSOA, Netweaver, Server Infrastrukturen, Storage, Managed Services).

KPS verbindet die klassische Welt der Strategie- und Prozessberatung mit der Umsetzungskompetenz der Implementierungsberatung. Gleichzeitig integriert KPS die technische Konstruktions- und Entwicklungswelt mit der kaufmännisch orientierten Welt des Enterprise Ressource Planning. Dieses Alleinstellungsmerkmal verbunden mit einer bahnbrechenden Methodik macht KPS zum führenden Transformationsberater.

KPS verfügt über erstklassige Kundenreferenzen u. a. in den Segmenten Prozessindustrie (z. B. Bayer, Merck, Dade Behring), Automotive & Aerospace / Defense (z. B. Daimler, BMW, VW, Audi, Bosch, Webasto, EADS, Eurocopter, Boeing), Fertigung (z. B. Siemens, Arcelor, Thyssen Krupp) und Konsumgüter & Handel (z. B. Hugo Boss, ESPRIT, ESCADA).

Die Zentrale der KPS befindet sich in München. Geschäftsstellen gibt es in Saarbrücken, Wiesbaden, Stuttgart und Übersee/Chiemsee, sowie Landesgesellschaften in Österreich und in der Schweiz.

Wichtiger Hinweis: Diese Zwischenmitteilung enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf Annahmen und Schätzungen der Unternehmensleitung der KPS AG beruhen. Auch wenn die Unternehmensleitung der Ansicht ist, dass diese Annahmen und Schätzungen zutreffend sind, können die künftige tatsächliche Entwicklung und die künftigen tatsächlichen Ergebnisse von diesen Annahmen und Schätzungen aufgrund vielfältiger Faktoren erheblich abweichen. Zu diesen Faktoren können beispielsweise die Veränderung der gesamtwirtschaftlichen Lage, der Wechselkurse, der Zinssätze sowie Veränderungen innerhalb der Marktentwicklung und der sich veränderten Wettbewerbssituation gehören. Die KPS AG übernimmt keine Gewährleistung und keine Haftung dafür, dass die künftige Entwicklung und die künftig erzielten tatsächlichen Ergebnisse mit den in dieser Zwischenmitteilung geäußerten Annahmen und Schätzungen übereinstimmen werden.